
Pièces 7 Pièces

Superficie 325 m²

Référence 86235102

Prix 10 920 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Située en bord de mer, cette maison pied dans l'eau offre un accès direct à la mer

et une surface habitable d'environ 325 m² sur un terrain de 765 m². La maison se

compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  avec  cheminée  et  espace  salle  à  manger,

ouvert sur une large terrasse de 85 m² face à la mer. La cuisine est attenante. La

chambre  principale  dispose  de  dressings  et  d'une  salle  de  douche.  À  l'extérieur,

quatre autres chambres indépendantes avec chacune sa salle de douche donnant

sur une grande terrasse avec vue mer. Une terrasse couverte, pouvant faire office

de salle de sport ou d'espace détente, ...

Located on the seafront, this waterfront house offers direct access to the sea and

approximately  325  m²  of  living  space  on  a  765  m²  plot.The  house  comprises  an

entrance hall, a living room with fireplace and dining area, opening onto a large 85

m² terrace facing the sea. The kitchen is adjacent. The master bedroom has walk-in

closets  and a  shower  room.Outside,  there  are  four  other  independent  bedrooms,

each  with  its  own  shower  room,  opening  onto  a  large  terrace  with  sea  views.A

covered terrace, which could be used as a gym or relaxation area, completes the

outdoor space. A 25 m² boat garage, ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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